



La próxima semana, vacunación en las cinco alcaldías faltantes

[Redacción]

El gobierno de la Ciudad de México anunció que la vacunación antiCOVID para personas mayores de 60 años comenzará a partir del martes 30 de marzo en Benito Juárez, Álvaro Obregón, y Cuauhtémoc, mientras que en Gustavo A. Madero e Iztapalapa iniciará el viernes 2 de abril.

“La próxima semana arrancará la vacunación en el resto de las alcaldías donde aún no han sido vacunadas las personas adultas mayores. Esto depende de la llegada de la vacuna, pero nos han informado que llegará la próxima semana”, señaló Claudia Sheinbaum en conferencia de prensa.

La mandataria capitalina explicó que será hasta el próximo domingo cuando se den a conocer los detalles de dónde se ubicarán las sedes de las Macro Unidades de vacunación en estas cinco alcaldías,

❖ La sexta etapa de vacunación contra COVID-19 iniciará el martes en Benito Juárez, Alvaro Obregón y Cuauhtémoc; el viernes 2, en Iztapalapa y Gustavo A. Madero



qué biológico les tocará y el calendario de cómo deben acudir los ciudadanos a recibir su primera dosis.

Hasta el momento en la Ciudad de México se han vacunado con primera dosis a 578 mil 860 adultos mayores; cuando se concluya

en Coyoacán y Tlalpan se estima que se haya aplicado el biológico a 779 mil 136 personas, que representan el 47% de la población en este rango de edad.

Sheinbaum aseguró que su gobierno está trabajando para evitar

una tercera ola de COVID-19 a través de distintos esquemas, entre los que destacó la ampliación del Plan Nacional de Vacunación y la cooperación de todos los comerciantes y empresarios de la iniciativa privada de cumplir con todas las re-

glas sanitarias. Asimismo, reiteró su llamado a quienes van salir de vacaciones que sigan cuidándose, porque de esta manera se evitará que se incremente el número de hospitalizaciones posterior a Semana Santa.

LOS CONTAGIOS TAMBIÉN DISMINUYERON

CDMX se mantiene en semáforo naranja; ocupación hospitalaria continúa a la baja

[Alberto García]

Debido a la pandemia de COVID-19, la Ciudad de México se mantendrá en semáforo naranja esto como medida para mitigar los contagios, así lo dieron a conocer este viernes autoridades locales.

la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la tendencia de contagios por COVID-19 va a la baja desde la semana anterior.

Las autoridades de la CDMX, dieron a conocer que dentro del programa Reactivar sin Arriesgar, se permitirá a partir del lunes deporte en equipo al aire libre en exteriores, cardio en gimnasios con un tiempo máximo de 60 minutos, con separación de 1.5 metros para respetar la sana distancia; además de que los eventos deportivos se pueden realizar sin público.

Dentro de estos nuevos lineamientos se reanudan circos tradicionales con estricto uso de cubrebocas y al 30 por ciento de capacidad, además que los hoteles amplían su capacidad a 50 por ciento.



De igual modo dieron a conocer que a partir del lunes 5 de abril se permiten autoconciertos sin contacto entre los asistentes, mientras que los restaurantes amplían horario hasta las 21:00 horas.

RESTAURANTES AMPLIAN HORARIO DE SERVICIO AL INTERIOR HASTA LAS 21:00

Regresan lucha libre, box y circos

[Adriana Rodríguez]

Ante la tendencia favorable, el gobierno capitalino decidió que a partir de la próxima semana podrán reanudar actividades con estrictas medidas sanitarias -sin bajar la guardia- los eventos deportivos sin público como la lucha libre y el boxeo, que serán transmitidos como los partidos de fútbol a través de la televisión; además se permitirá el cardio individual al interior de gimnasios.

Los circos tradicionales también estarán de regreso con un aforo del 30% y deberán utilizar carpas que permitan la circulación del aire, cubriendo únicamente el techo dejando libre los lados.

Asimismo, Eduardo Clark anunció que se podrán realizar autoconciertos en la capital del país al concluir Semana Santa, sin contacto entre grupo de personas de diferentes vehículos y uso de cubrebocas obligatorio de cubrebocas.

Para los restaurantes se ampliará el horario de servicio al interior hasta las 21:00 horas con un aforo del 30%.

